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Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
 
Gestaltung des Riedbergplatz öffentlich vorstellen und diskutieren  
 
Seit 2009 u. a. mit der OF 298/12 wird in unzähligen Anträgen die Begrünung des 
Riedbergplatzes gefordert. 
Nun hat sich weiterhin eine Klimaschutzinitiative gebildet, die dieses Anliegen 
ausdrücklich unterstützt. 
Daher ist nicht nachvollziehbar, dass zu diesem viele Menschen betreffenden Thema 
nur eine Sitzung im Amt stattfinden soll. Auf Grund Corona kann jede Fraktion und evtl. 
die Klimaschutzinitiative nur jeweils eine/n Vertreter*in entsenden. Dies 
vorausgeschickt möge der Ortsbeirat beschließen: 
 
Die Ortsvorsteherin wird gebeten,  
einen gesonderten Tagesordnungspunkt auf die kommende Ortsbeiratssitzung am 
27.11. zu nehmen, damit das Grünflächenamt die aktuelle Planung für die Begrünung 
des Riedbergplatzes – siehe Einladung vom 28.09.2020 – vorstellen kann.  
 
Begründung: 
 
Eine Vorstellung im Ortsbeirat befriedigt das berechtige Interesse der Bürger*innen 
des Ortsbezirks. Und darüber hinaus wird im Ortsbezirk Transparenz und Akzeptanz 
durch die mögliche Teilnahme der Öffentlichkeit sowie der Presse erreicht.  
 
Frankfurt am Main, 06.10.2020 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Susanne Kassold 
 
 
 


